

ISC-M365



Nachricht von Vizepräsident Dirk Bissinger

Liebe DLRG'ler,

am 22.07.22 sind wir erfolgreich mit dem DLRG | M365 Projekt gestartet, d.h. es beginnt die Erstellung einer M365 Umgebung. Dies wird an neuen E-Mail-Adressen erkennbar sein, die dann als vorname.nachname@dlrg.org sichtbar werden.

Da auch Rom nicht an einem Tag erbaut wurde, haben wir zunächst mit den Mitgliedern des Präsidiums, des Präsidialrates und Teilen der Bundesgeschäftsstelle begonnen.

In der zweiten Welle wurden dann die Mitglieder der LV-Vorstände, die Bundesbeauftragten und weitere Ehrenamtliche auf Bundesebene hinzugefügt. Aktuell haben wir nun rund 600 aktive Anwenderinnen und Anwender im System.

Mittlerweile sind die Funktionalitäten erweitert, d.h. es gibt mehr Apps und mehr Teams. Im nächsten Schritt werden jetzt den existierenden Gliederungen erweiterte Funktionen wie Verteilergruppen und mehr Teams angeboten und etabliert.

Die nächste Welle, also die Ausweitung auf unsere Untergliederungen ist für 2025 geplant.

Vielen Dank!
Dirk Bissinger

Weitere Informationen zu DLRG | M365 findest du unter [DLRG | M365](#).